

平野保育所(山中湖村)

参加園児数18名

2018年 4月 18日 水曜日 開催



～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^
 元気いっぱい体を動かしてるかな？
 晴れたら外で思いっきりサッカーをするために、今日のサッカー教室では
 ルールや大切なことをお話ししたけど覚えているかな？
 ルールを守ってお友達と楽しくサッカーをしよう！！
 ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
 もし機会があれば サッカーを観に来てね☆
 コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^ ^)



～野櫻先生から～

やまちゃんコーチ、ひらいばんコーチ、今日は一日ありがとうございました。私たちの園では、毎月一回スポーツクラブの外部指導者によるサッカー教室を年少から行っています。そのせいかサッカーは子どもたちにとっても身近なスポーツであり、戸外ではなくてはならないあそびになっています。そんな子どもたちですが、毎年ヴァンフォーレサッカー教室は特別な思いがあるようで、前日から「ヴァンくん体操するかな？」「ヴァンくんの車来るかな？」と心待ちにしていました。当日は、あいにくの雨のため、園の遊戯室での実施となりましたが、やまちゃんコーチとひらいばんコーチの指導のうえ、体操から始まり、ボールあそび、サッカーと子どもたちも楽しく参加することができました。子どもたちの名札を見て、一人ひとり名前を掛けてもらい子どもたちも親しみをもって、コーチに接し、喜んでいました。子どもたちと密に接して頂きありがとうございました。晴れた翌日は朝からサッカーボールを追いかけて楽しんでいました。来年も楽しみにしています。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に